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晚报帮办
遇到难办事 您就说句话
晚报派记者 帮办就是啦
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美
丽让城市更

本报讯 家住市城乡一体化示范区的李先生，因
为看到路灯不亮的问题 7月 4日向《晚报帮办》求助。
他说，木兰大道安装的路灯，很长时间都不亮了，希望
能够尽快修复，给过往的车辆和行人提供方便。

“许多人往返虞城和商丘都是走木兰大道，所以
这条路上的车流量非常大。”李先生说，自从木兰大道
的路灯亮起来之后，不管是开车的人，还是骑车人、行
人，都感觉方便和安全了不少。“有了路灯，晚上视线
就好了，大家都感觉安全了”。

李先生说，不知道为何这段木兰大道的路灯在晚
上不再亮了，希望能够尽快修复，给过往的车辆和行
人提供方便。“这段路旁还有多个村庄，晚上还经常有
行人在道路上行走，没有路灯的话，实在不安全”。

记者从商丘市城市照明管理处了解到，木兰大道
的路灯并不是由该处管理和维护的。此后，记者也就
此采访了虞城县的相关部门，其工作人员表示木兰大
道张阁到沈集之前的路段应该都是属于商丘市城乡
一体化示范区的。

随后，记者就此采访了商丘市城乡一体化示范区
市政园林建设管理和交通运输局路灯所主任余金
霖。他表示，该段木兰大道的路灯安装后，不久前才
移交给该所。

“因为这段路的路灯在大概一个月前才移交给我
们。”余金霖表示，将会立即通知该段道路路灯的安装
和施工单位，前去进行检修。“会争取尽快让这段道路
的路灯亮起来的。” 晚报首席记者 鲁超

睢阳区的马先生：华商大道与归德路
交叉口西北角的民馨公园封闭已有一段时
间了，也没有看到里面有人施工，不知道
为何要封闭，也不知道封闭到什么时候才
能恢复开放。

本报讯 家住梁园区的张先生，因为所在大厦的地下
停车场内堆放了大量垃圾向《京九晚报》热线进行反映。他
说，凯旋名都是一座高层的大厦，位于凯旋路与八一路交
叉口东南角。虽然该楼已经投入使用，并且有业主入住，但
是其地下停车场内却堆放了大量的垃圾，严重影响楼上的
居民和业主，也影响着该大厦的环境卫生。

6月26日上午，记者就此采访了凯旋名都物业负责人
边经理，他称因为装修产生的建筑垃圾无处存放，所以集
中堆放在了地下停车场。他表示：“这两天马上就清走。”

7月 5日，记者再次来到凯旋路与八一路交叉口东南
角不远处的凯旋名都大厦。在电梯口就看到了物业办公室
张贴的通知，该通知上说“为了有一个良好的生活环境，请
不要把生活垃圾和建筑垃圾再扔放在地下室和楼道”，并
且还写有“建筑垃圾请放在南门垃圾池，生活垃圾放在楼
下垃圾桶内”。同时，该通知中还说“楼道禁止停放一切车
辆”。

从一层的电梯间旁，顺着楼梯进入到了负一层，记者
看到，之前楼梯旁堆放的生活垃圾和建筑垃圾都已经被清
理干净了。

“谢谢记者帮忙，没有想到堆放了这多久的垃圾，在
《京九晚报》报道之后，很快就被清理了。”张先生说。

文/图 晚报首席记者 鲁超

曝光 停车场里垃圾乱放
行动 物业迅速清理干净

木兰大道路灯不亮了
有关部门回复将维修

公园何时开放

本报讯 家住梁园区的王先生，因为看到道北多条道
路损坏的问题7月9日向《晚报帮办》求助。他说，道北的
青年路、人民路、健康路路面损坏非常严重，附近的居民
出行困难。不知道这几条道路何时能够改造，给居民出
行提供方便。

“以前道路的道路路况还是不错的，自从开始修建高
铁，就损坏得越来越严重了。”王先生说，尤其是道北的青
年路、人民路和健康路的路面，现在损坏更加严重。“以前
听说这几条损坏严重的道路之所以没有进行大修是因为
快要进行升级改造了，但是不知道究竟要到什么时候才
能进行。”

王先生说，现在高铁站的建设已经基本完成，而附近
区域的建设也陆续进行中。不知道青年路、人民路和健
康路何时能够开始升级改造。

昨日上午，梁园区公用事业局市政股股长史功敏看
到王先生求助的《帮办令》后，主动联系到记者，就道北的
青年路、人民路和健康路改造的情况进行了说明。

“青年路与健康路前期招投标正在进行，目前已经

招过标了，正在公示期内。”史功敏说，当青年路与健
康路的招标公示期结束后，就将与中标单位签订施工
合同。而人民路则因为规划出来的稍晚，目前正在进
行施工图的设计。“施工图设计好后，也将开始进行招
投标”。

史功敏告诉记者，这三条道路一旦签了施工合同后，
就将根据拆迁的进度，推进道路建设工程。“主要是这三
条道路都位于高铁核心区内，改造后的道路宽度和断面
将和以前的不一样，所以还需要道路两侧进行拆迁才能
提升道路宽度”。

“今年道北一共有 20条新建和改建的道路计划，这
三条道路都在计划中。”史功敏说，青年路、人民路、健康
路都被列入了今年的道路施工计划中，所以在即将进行
升级改造的时候，如果对损坏的路面进行大修将会造成
资金和人力的浪费。但是对于路面上出现大的坑洼，已
经多次用砖渣等进行了垫补。“如果道路没有开工的时
候，道路上出现了坑洼，我们都会进行临时修补来保障市
民通行的”。 晚报首席记者 鲁超

道北的青年路、人民路、健康路路面损坏严重，附近居民出行困难

好消息:两条路已招标 还有一条正设计


